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Elternbeiträge der Ü3-Kinderbetreuung 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

die CDU-Fraktion beantragt und bittet, die Stadtverordnetenversammlung zu beschließen: 

Um die Möglichkeiten einer möglichst vollständig beitragsfreien Betreuung für Kinder im Ü3-Bereich 
der städtischen Betreuungseinrichtungen und die der konfessionellen Träger ab dem Kindergartenjahr 
2024/25 zu erörtern, lädt die Stadtverordnetenversammlung entweder zu einer 
Informationsveranstaltung, einer Sondersitzung der Stadtverordnetenversammlung oder ggf. zu einer 
Sitzung des JKSS - zu einem "Runden Tisch" ein. 

Diesem sollten angehören: die städtische Kindertagesstättenverwaltung, die Leitungen der städtischen 
und konfessionellen Kindertagesstätten sowie Vertreter der konfessionellen Träger und der 
Elternbeiräte. 

Ziel des "Runden Tischs" ist die ergebnisoffene Erarbeitung grundlegender Informationen zur aktuellen 
Betreuungssituation sowie der zu erwartenden organisatorischen, personellen und finanziellen 
Veränderungen und ggf. Herausforderungen aufgrund einer Beitragsfreistellung. 

Begründung 

Die Betreuung für Kinder im Ü3-Bereich ist aufgrund der Landesförderung seit dem Kinderartenjahr 
2018/19 überwiegend beitragsfrei. Im Wesentlichen werden lediglich noch die Randzeiten durch 
Elternbeiträge kofinanziert, wobei schon jetzt der überwiegende Anteil durch die Kommune zu leisten 
ist. In diesem Sinne sollte geprüft werden, ob der verbliebene Elternanteil nicht ebenso von der 
Stadtgetragen werden kann. Dabei ist allerdings eine sich verändernde Nachfrage in Betracht zu 
ziehen, die zu einem Mehrbedarf an Fachkräften führen würde. 



In diesem Spannungsfeld sollte der "Runde Tisch" grundlegende Informationen erarbeiten, damit die 
Stadtverordnetenversammlung eine flächig durchsetzbare sowie organisatorisch und finanziell 
nachhaltige Entscheidung treffen kann. 
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